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Joe Bastardi

Vorbemerkung des Übersetzers: Der folgende Beitrag riecht ein wenig nach
Verschwörungstheorie. Ich übersetze ihn hier trotzdem, weil mich das
Meinungsbild  unter  uns  Realisten  interessiert.  Der  Autor  schreibt
natürlich mit Blick auf die USA, aber bei uns ist es wohl genauso. –
Ende Vorbemerkung

Vielleicht ist das alles nur ein großer Zufall – Covid und Klima.

Ich habe 2 Kapitel in meinem Buch zu diesem Thema. Das Buch wurde im
März und April 2020 geschrieben, also vor der Entwicklung, die sich
jetzt entfaltet hat.

Vermitteln Sie es weiter, denn im Gegensatz zu manchen Dingen, die man
schreibt, wenn sie aktuell sind, dann in der Vergangenheit, ist dieses
Buch jetzt genauso aktuell wie zu der Zeit, als es geschrieben wurde).

Auf jeden Fall muss ich mich fragen, ob das alles ein Zufall ist.

Denken Sie einmal darüber nach. Was will der Marxismus erreichen? Er ist
eine  autoritäre  Regierungsform  von  oben  nach  unten,  bei  der  die
Kontrolle des freien Willens und der Freiheit des Einzelnen ein Muss
ist. Die Abhängigkeit vom Staat und der spirituelle Aspekt zwingen den
Menschen dazu, sich zwischen dieser Abhängigkeit und seinem religiösen
Glauben zu entscheiden.

Was  sehen  Sie  also  hier?  Die  Covid-Politik  ist  eine  Taktik  zur
Kontrolle. Das Virus WIRD AUF NATÜRLICHE WEISE MUTIEREN, UM JEDE ART VON
KÜNSTLICHER RESISTENZ ZU ÜBERWINDEN. Die Natur macht das ständig. Aber
denken Sie daran, was die Reaktion darauf bewirkt hat, unabhängig von
der Absicht. Sie hat ein Gefühl der Angst und fast blindes Vertrauen
erzwungen und die eigene Freiheit an jemanden ausgelagert, der sich
vermeintlich um einen kümmert. Die uralte Frage, ob es besser ist,
sicher zu sein oder stark genug, um einer Bedrohung zu widerstehen,
kommt einem in den Sinn: Wer zuerst Sicherheit sucht, vertraut eher
einem anderen als sich selbst. Wie sonst ist es zu erklären, dass man
jemandem, der seit über 30 Jahren keinen Patienten mehr in einer Praxis
behandelt hat, fast blindlings vertraut, während Ärzte an vorderster
Front Vorschläge machen, wie man die Krankheit stoppen kann – wie z. B.
Dr.  Fauci,  der  jetzt  den  Versuchsballon  der  erneuten  Schließungen
steigen  lässt  –  pünktlich  zu  den  Feiertagen.

Sie  wollen  über  Mathematik  und  Naturwissenschaften  sprechen,
richtig?  Ja.  Die  Zahl  der  positiv  Getesteten  liegt  bei  fast  50
Millionen.  Es  ist  sehr  aufschlussreich,  dass  die  Leute,  die  einen

https://eike-klima-energie.eu/2021/12/02/die-covid-klima-allianz/
https://www.cfact.org/author/joe-bastardi/
http://www.cfactstore.com/product/weaponization-of-weather-in-the-phony-climate-war/


Impfstoff  fordern,  keine  Antikörper-Teststationen  im  ganzen  Land
eingerichtet haben, die Tests oder Impfungen anbieten. Man kann sich
überall  impfen  lassen,  aber  man  kann  nicht  sagen,  ob  man  Covid-
Antikörper  im  gleichen  Verhältnis  hat.   Warum  ist  der  französische
Impfstoff  hier  nicht  erhältlich?  Er  nutzt  die  bewährte  Methode  der
Vorbeugung, indem er den Körper dazu anregt, seine eigenen Antikörper zu
bilden und dadurch Mutations-resistenter zu werden.

https://www.abc.net.au/news/2021-05-07/valneva-covid-vaccine-french-shot
-supposedly-variant-proof/100124708

Die Natur ist eine stärkere und nachhaltigere Verteidigung gegen COVID.
Warum ermittelt man also nicht eine tatsächliche Anzahl von Menschen mit
Antikörpern anstatt einer Anzahl Getesteter? DAS ERGIBT KEINEN SINN. Und
es ist verblüffend, dass die Leute das nicht sehen. Oder sie fragen
nicht, warum Impfstoffe wie der oben genannte nicht verfügbar sind. Dr.
Fauci sagt, die Krankheit verbreite sich 5x schneller als die Grippe.
IHM ZUFOLGE müsste das ganze Land schon geimpft sein. Aber egal, nehmen
wir einmal an, wie viele Menschen geimpft worden sind. Es sind über 230
Millionen,  Sie  haben  50  Millionen,  die  immun  sind.  Und  wenn  der
Impfstoff wirklich so stark ist, ist es unsere patriotische Pflicht ist,
ihn zu bekommen, auch wenn es ein Risiko gibt.

(das ist wenig, wenn man bedenkt, dass 230 Millionen geimpft wurden,
aber es ist immer noch da), dann bedeutet das, dass wir effektiv 280
Millionen Menschen haben, die immun sein sollten.

Wenn das ganze Impf-Gerede wahr wäre – wie kommt es dann, dass wir einen
solchen Anstieg bei so viel weniger Menschen sehen, die angeblich dafür
verantwortlich  sind?  Es  gibt  nur  50  Millionen  „Ungeschützte“.  Hier
stimmt etwas nicht mit dem, was uns erzählt wird. Mein Verdacht ist, was
viele von uns wissen, dass der künstliche Impfstoff einfach nachlässt in
seiner Wirkung. Und viele Menschen, die geimpft wurden, laufen herum und
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verstehen nicht, dass sie wahrscheinlich nicht besser dran sind als eine
Person, die nicht geimpft wurde, und schon gar nicht besser als jemand,
der Covid hatte (von denen es meiner Meinung nach viel mehr gibt). Sie
sind tatsächlich durch ein falsches Gefühl der Sicherheit gefährdet.

Covid ist gefährlich, es ist eine Katastrophe. Aber entweder sind die
Leute, die das alles vorantreiben, inkompetent, oder sie verschweigen
absichtlich die Beispiele, die ich oben genannt habe-

Warum werden die Ärzte an der Front, die diese Krankheit aggressiv mit
Therapeutika  behandeln,  ausgebremst?  Warum  ist  die  klassischere
französische Version hier nicht verfügbar? Es gibt unzählige Fragen, und
sie werden mit einer aggressiven Kampagne zur Isolierung, Dämonisierung
und Zerstörung blockiert, also mit der klassischen marxistischen Taktik.

Nun zum Klima. DER ZWANG ZUR HANDLUNG IST DA. Sie sehen es in Form von
Preissteigerungen.  Biden  hat  den  Schlamassel  angerichtet  und  nun
beschlossen,  dass  wir  die  bösen  Energieunternehmen  für  die
Preiserhöhungen verantwortlich machen müssen. Es gibt einen kalkulierten
Schritt  nach  oben,  arrogante  Eliten  sagen  uns,  dass  wir  uns  einen
zusätzlichen  Dollar  pro  Pfund  für  Truthähne  leisten  können.  Die
Fleischpreise  steigen,  so  dass  sich  immer  mehr  Menschen  überlegen
müssen, was sie sonst noch essen wollen. Eine Energieministerin lacht in
dem Video über das Problem und sagt, sie wünschte, sie hätte einen
Zauberstab,  mit  dem  sie  die  jetzt  wieder  allmächtige  OPEC  zwingen
könnte, ihre Preise zu senken. Und so müssen die Menschen, vor allem die
Ärmsten, reagieren. Genau wie bei Covid entwickelt sich eine Form von
Klassenkampf und Chaos (bei Covid sind es die Impfstoffe gegen die freie
Auswahl, beim Klima werden es die Armen gegen die bösen Ölkonzerne und
diejenigen sein, die sich Energie leisten können, wenn die Preise in den
Himmel steigen). Ich glaube auch nicht, dass Joe Biden das ausgebrütet
hat. Seine Geschichte beweist, dass er zu solchen Dingen nicht fähig
ist, aber mehr als bereit ist, solche Dinge anzupassen (bitte schauen
Sie sich seine Akte an). Aber diejenigen, die die Freiheiten dieses
Landes abbauen wollen oder die Bücher geschrieben haben, in denen sie
die Umverteilung des amerikanischen Reichtums als Strafe für das, was
wir getan haben, befürworten (ich frage mich, wer das ist), sind klug
genug und sind auch ein GUTER FÜHRER. Sie nutzen Rückschläge wie Trumps
Aufstieg  zur  Macht,  um  sich  neu  zu  formieren  und  gestärkt  daraus
hervorzugehen. Aus welchem Grund auch immer, sie haben eine Covid- und
Klima-Allianz geschmiedet, zusammen mit dem anderen Chaos, nach dem sie
sich sehnen, um die Kontrolle zu erlangen. Das und nichts Anderes ist
das, womit wir konfrontiert sind.

Können Sie die Verbindung sehen? ES IST TÄUSCHUNG (oder sagen wir es so,
es ist ein Plan, um alle Teile des Puzzles zu verbergen). Man sagt uns,
dass es immer schlimmer wird, aber es gibt keine bessere Zeit zum Leben
auf diesem Planeten als jetzt. Deshalb ist die Lebenserwartung in die
Höhe  geschnellt  (und  deshalb  kann  Covid  mehr  Leben  fordern).  Das
Argument, dass mehr Menschen sterben, ist absurd. 1) Natürlich sterben



mehr Menschen, aber es leben auch mehr. 2) Es sollten mehr Menschen
durch  Naturkatastrophen  sterben  (die  natürlich  jetzt  dem  Menschen
angelastet  werden),  weil  mehr  Menschen  in  Gefahr  leben.  Doch  diese
Grafik macht all das zunichte, ohne dass man sich über Eisbären oder
ähnliches  streiten  oder  Bill  Nye  und  Greta  F-Bomben  fallen  lassen
müssen.

Wenn es also schlimmer ist als je zuvor, wie kann es dann sein, dass es
1930 bei einem Viertel der heutigen Bevölkerung 28 Mal mehr Todesfälle
gab? Es ist schlichtweg falsch zu behaupten, der Einfluss des Menschen
würde das Leben ruinieren. Die Erde ist grüner als je zuvor in der
Satelliten-Ära, mehr Menschen leben länger, mehr Menschen leben in durch
Katastrophen  gefährdeten  Gebieten,  und  trotzdem  sinkt  die  Zahl  der
Todesopfer, die dem Menschen zugeschrieben wird.

[Hervorhebung im Original]

Wir sind in großen Schwierigkeiten hinsichtlich dessen, worauf diese
Nation gegründet wurde. Das größte Problem ist, dass die Bevölkerung als
Ganzes so uninteressiert an solchen Dingen ist und nicht nur akzeptiert,
was ihnen gesagt wird, sondern zu Erfüllungsgehilfen der Täuschung wird,
indem sie versucht, das, was ihnen gesagt wird, anderen aufzuzwingen,
die sich diese Dinge tatsächlich ansehen. Das wirksamste Werkzeug des
Teufels ist es, Keile in das zu treiben, was wir am meisten lieben.
Unsere Familien, unsere Freunde, unsere Art zu leben. Das zu zerstören,
was Gott jedem Menschen gegeben hat und was so wunderbar in den Worten
der Gründerväter zum Ausdruck kommt. Ob Sie das Ganze für ein Märchen
halten oder nicht, ist Ihre Sache, aber das alte Sprichwort, dass der
Weg zur Hölle mit guten Absichten gepflastert ist, wird durch Menckens
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„der  Drang,  die  Menschheit  zu  retten,  ist  fast  immer  eine  falsche
Fassade für den Drang zu herrschen“ untermauert und klingt heute laut
und wahr. Wer oder was auch immer hinter all dem steckt, und vielleicht
ist es einfach nur dummer Zufall, schlägt daraus Kapital. Ob Covid,
Klima  oder  was  auch  immer,  es  gibt  einfach  zu  viele  gemeinsame
Verbindungen,  um  zu  ignorieren,  dass  es  sich  um  einen  fast  schon
außerweltlichen  Plan  handelt,  das  amerikanische  Experiment  zu
zerstören.   Und  ganz  gleich,  was  die  eigentliche  Ursache  ist,  die
Erosion unserer Grundlagen ist offensichtlich. Und wir haben niemandem
außer uns selbst die Schuld zu geben. Wenn die Nation untergeht, dann
deshalb,  weil  wir  bequem  und  selbstgefällig  geworden  sind,  anstatt
tugendhaft und wachsam zu sein.

Ich glaube, Paul Harvey hat es schon 1964 auf den Punkt gebracht.

Autor: Joe Bastardi is a pioneer in extreme weather and long-range
forecasting. He is the author of “The Climate Chronicles: Inconvenient
Revelations You Won’t Hear From Al Gore — and Others” which you can
purchase at the CFACT bookstore. His new book „The Weaponization of
Weather in the Phony Climate war“ can be found here:
www.phonyclimatewar.com.

Link: https://www.cfact.org/2021/11/29/the-covid-climate-alliance/

Übersetzt von Christian Freuer für das EIKE
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